# 澤井市長の活動アルバム (3月分)

「ダンス教育&エンタテインメントによる地域活性化プロジェクトに関する連携協定締結式」(3月27日)



株式会社 dancearth とダンス教育 &エンタテインメントによる地域 活性化プロジェクトに関する連携 協定を締結しました。本協定は、 中学校で必修化されたダンス教育 について指導経験のない教職員が 多く、指導力向上が課題となって いるなかで、松原市独自のダンス 教材の開発や、ダンス技術をはじ

めとするダンス教育の充実や人材育成に協力いただくものです。本協定を通じて、本市の地域の活性化にこれからもご協力をお願いいたします。

### 「第34回わんぱく相撲全国大会」(3月26日)



第34回わんぱく相撲全国大会に出場した布忍小学校4年生の上垣凜人さんが大会出場の結果報告に来てくれました。両国国技館で相撲が出来て嬉しかったことや、思うような結果が残せず悔しかったことを話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

### 「第1回ジュニア・チャンピオンリーグ全国大会・結果報告」(3月25日)



ボクシングで、第1回ジュニア・ チャンピオンリーグ全国大会に出場した天美北小学校3年生の新川 七音さんが大会出場の結果報告に 来てくれました。結果は見事優勝 されたとのことで、初めての出場 でチャンピオンになれて嬉しかっ たと話してくれました。今後の活 躍を期待しているとともに、また

報告に来てもらえるのを楽しみにしています。

## 「松原市「交通事故をなくす運動」推進本部役員会議」(3月25日)



ました。

松原市「交通事故をなくす運動」 推進本部役員会議を開催しました。来年度の取り組みの中で、5 月11日から20日までの10日間にわたり実施される春の全国交通安全運動等の諸行事を通して、市民の皆さんが交通ルールを遵守し、正しい交通マナーを実践し、交通事故を防止するために協議を行い

### 「大阪府理容生活衛生同業組合松原支部定時総会」(3月25日)



ご支援とご協力をお願いいたします。

大阪府理容生活衛生同業組合松原 支部定時総会の開催にあたり、挨 拶をさせていただきました。大阪 府理容生活衛生同業組合松原支部 の皆さんには、日頃より本市の地 域福祉活動にてご活躍いただき、 ありがとうございます。今後も地 域福祉に対する協力や支援の輪を 広げ、安心・安全なまちづくりに

「平成31年大阪場所佐渡ヶ嶽部屋千秋楽祝賀会」(3月24日)



ご支援とご協力をお願いいたします。

平成31年大阪場所佐渡ヶ嶽部屋千 秋楽祝賀会にお招きいただき、挨 拶をさせていただきました。佐渡 ヶ嶽部屋の皆さんには、春の全国 火災予防運動における「大相撲佐 渡ヶ嶽部屋と防火場所」等で本市 の防火啓発活動にご協力いただ き、ありがとうございます。今後 も協働による本市のまちづくりに

### 「はるな愛講演会」(3月23日)



はるな愛講演会~一人ひとりの個性があって、ええねんで!~の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。本講演会は大阪府が主催し、本市や南河内の各市町村や人権啓発推進南河内協議会との共催により実現し、はるな愛さんをお迎えして開催することが出来ました。本市では平成14年度より

「松原市人権尊重のまちづくり条例」を制定し、誰もが「ちがい」を認めあい、一人ひとりが輝ける人権尊重のまちづくりに取り組んでいます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

### 「第49回日本少年野球選手権大会・結果報告」(3月18日)



第49回日本少年野球選手権大会に 出場した松原第四中学校3年生の 小山翼さん、松原第五中学校2年 生の勝田慎一さん、松原中学校2 年生の高橋凜さん、松原第三中学 校2年生の戸井零士さんが大会出 場の結果報告に来てくれました。 結果はベスト4でしたが、それぞ れが色々な思いを持って大会に臨

み、良い経験となったと話してくれました。今後の活躍を期待しているととも に、また報告に来てもらえるのを楽しみにしています。 「平成30年度全国中学校体育大会及びJOCジュニアオリンピックカップ・結果報告」(3月18日)



平成30年度全国中学校体育大会第48回全日本中学校バレーボール大会とJOCジュニアオリンピックカップ第32回全国都道府県対抗中学バレーボール大会に出場した昇陽中学校3年生の南口辰揮さんが大会出場の結果報告に来てくれました。全国中学校体育大会では見事優勝し、優秀選手にも選ばれてお

り、JOC ジュニアオリンピック大会では惜しくもベスト8でしたが、キャプテンとして大阪府代表に選抜され、チームを引っ張っていったとのことです。高校では1年生からレギュラー目指して頑張りたいとのことで、今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

### 「平成30年度阪南大学卒業証書・学位記授与式」(3月18日)



平成30年度阪南大学卒業証書・学位記授与式の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。卒業される皆さんには、これから高い目標を掲げ、そこに向けて自らの人生を切り開いていって欲しいと期待しています。卒業おめでとうございます。

### 「松原市防災総合訓練」(3月17日)



す。

松原市防災総合訓練を開催しまし た。本訓練は松原市民運動広場で 行われる会場訓練と市内小中学校 22 校で行われる地域訓練を実施し ています。本訓練を通して、平成 28年4月の熊本地震や、平成30 年7月西日本豪雨などのような大 きな災害に備え、それぞれの防災 意識の向上につながればと思いま

## 「ネットワークかけはし講演会」(3月14日)



ネットワーク「かけはし」より講 演依頼をいただき、松原ひかり幼 稚園にて講演会を開催しました。 たくさんの人に来ていただき、私 の意見を含め本市のまちづくりに ついて講演させていただきまし た。今後も本市のまちづくりにご 支援とご協力をお願いいたしま す。

### 「インターネット TV「まつばライブ」出演」(3月13日)



ナーなどを配信しました。

インターネット TV「まつばライブ」に出演しました。FC 大阪と連携し、インターネット TV でオリジナルチャンネル「まつばライブ」を開設し、本市の情報を生配信していきます。今回が記念すべき第1回の放送では、松原市の見どころ発見!コーナーや市のイベント・市政情報やマッキーの PR コー

### 「第42回松原市立松原第五中学校卒業証書授与式」(3月13日)



第42回松原市立松原第五中学校卒 業証書授与式の開催にあたり、挨 拶をさせていただきました。卒業 を迎えられる156名の皆さんは、 義務教育が終わり、それぞれが目 指す進路に向けて進んでいきま す。これから沢山の苦労や困難に ぶつかることがあると思います が、常に新たな「挑戦」の気持ち

を持って乗り越えてもらいたいと思います。卒業おめでとうございます。

### 「旭日小綬章受章記念 川西 修 感謝の集い」(3月10日)



旭日小綬章受章記念 川西 修 感謝 の集いにお招きいただき、祝辞を 述べさせていただきました。受章 された川西様におかれましては、 平成 21 年 6 月より松原商工会議所 の会頭に就任され、多年にわたり 職務を全うし商工会議所の発展に 大きく貢献された功労を称え、旭 日小綬章受章を受章されました。

また、本市の産業振興にも広くご活躍いただいております。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

## 「松原市スポーツ振興協議会研修会」(3月9日)



松原市スポーツ振興協議会研修会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。スポーツ振興協議会の皆さんには、日頃より各地域におけるスポーツの普及と発展にご活躍いただき、ありがとうごさいます。今後もスポーツのまちざいます。今後もスポーツのまとごす。 協力をお願いいたします。

### 「第91回選抜高等学校野球大会・出場報告」(3月4日)



第91回選抜高等学校野球大会へ出場が決まった履正社高等学校2年生の野口海音さんが大会出場の報告に来てくれました。野口さんはキャプテンとしてチームを率いて野球部を第91回選抜高等学校野球大会出場に導きました。怪我には十分留意し、大会での活躍を心より期待しています。

## 「大和川・石川クリーン作戦」(3月3日)



力をお願いいたします。

大和川・石川クリーン作戦を開催しました。大和川・石川クリーン作戦は大阪を代表する河川である大和川・石川流域で、13市町村、およそ2万人が参加する府内最大の一斉清掃活動であり、たくさんの市民団体や市民の皆さまの協働のもと行っています。今後も協働によるまちづくりにご支援とご協

「春の全国火災予防運動 第 11 回大相撲佐渡ヶ嶽部屋と防火場所」(3 月 2 日)



春の全国火災予防運動 第11回 「大相撲佐渡ヶ嶽部屋と防火場 所」を開催しました。消防団・火 災予防運動協会・婦人防火クラブ 連合会の皆さんには、日頃より消 防行政の推進にご活躍いただき、 ありがとうございます。佐渡ヶ嶽 部屋の力士の皆さんには、三月場 所を控えながらちゃんこの振る舞

いやステージイベントにご協力いただき、ありがとうございます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

## 「平成31年春の全国火災予防運動に伴う巡回広報出陣式」(3月1日)



平成31年春の全国火災予防運動に伴う巡回広報出陣式の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。消防団の皆さんには、毎月10日の市内警戒広報、婦人防火クラブの皆さんには、毎月7日の市内巡回広報をはじめとした「協働」の取り組みに日頃よりご協力いただき、ありがとうございます。今

後も協働によるまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。